

70 años de cooperación en salud



El 18 de noviembre se celebraron 70 años de cooperación entre el Gobierno de los Estados Unidos y el Gobierno del Perú para mejorar la salud y la calidad de vida de millones de peruanas y peruanos.

A la reunión asistieron diversas autoridades y especialistas en salud, quienes a lo largo de estos años trabajaron arduamente para elevar los niveles de salud nacional. Muchos de ellos han sido socios de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), algunos trabajaron en sus programas como implementadores, otros fueron colegas en USAID y algunos fueron designados ministros de salud en diferentes periodos.

Si bien es cierto que el Programa de Salud de USAID cierra su participación en el Perú, la salud seguirá siendo una prioridad en la agenda compartida entre el Perú y los Estados Unidos. Ahora será dentro de una relación de pares que contribuye con la salud en América Latina y el mundo, y a través del trabajo de NAMRU 6, que es el Centro de Investigación de Enfermedades Tropicales de la Marina de los Estados Unidos.

Leyenda: En la imagen figura de izquierda a derecha: el embajador de Los Estados Unidos, Brian Nichols; el Ministro de Salud de Perú, Aníbal Velásquez; la Directora Interina de USAID para América Latina, Beth Hogan y el Director de USAID en Perú, Lawrence Rubey